

Género y Revolución Reproductiva



La reproducción, núcleo teórico de la demografía, ha sido también el terreno articulador fundamental de las diferencias de género.

La mayor supervivencia y las nuevas pautas de fecundidad que caracterizan la revolución reproductiva guardan una estrecha relación con la extraordinaria transformación de los roles de género, asociada a la modernización social. Presentamos un proyecto de investigación, un grupo de trabajo y aportaciones de sus miembros encaminados al estudio de la relación entre estas dos revoluciones.

Lunes 18 de mayo

SALA MANUEL DE TERÁN, PLANTA 3

10.30 h. PRESENTACIÓN: Demografía y Teoría de la Revolución Reproductiva

Julio Pérez Díaz (IEGD, CCHS)

10.45 h. LA REPRODUCCIÓN DE LAS GENERACIONES ESPAÑOLAS

Juan Antonio Fernández Cordón (IEGD, CCHS)

11,15 h. POLÍTICAS DEMOGRÁFICAS Y FECUNDIDAD

Begoña Arregui Gorospe (Universidad del País Vasco)

(11,45h. Intermedio)

12.00 h. LA “NO OBSERVADA” RELACIÓN ENTRE EMPLEO FEMENINO Y FECUNDIDAD

Tiziana Nazio (Università di Torino)

12.30 h. TEORÍA DE LA REVOLUCIÓN REPRODUCTIVA Y OCASO DE LA MASCULINIDAD

John MacInnes (University of Edinburgh y Centro de Estudios Demográficos)

13,15 h. Puesta en común y debate

Organiza el Grupo *Dinámicas Demográficas* (IEGD)
Línea *Cambios Sociodemográficos en un Mundo Global*



COLABORAN:

- V Curso de Postgrado del CSIC *La salud de la población: análisis demográfico y estadístico*.
- Seminario de *Ciencia Tecnología y Género* (Instituto de Filosofía)
- Grupo de Estudios *Población y Sociedad*

GEPS

